



La compañía de Indra participa en el 7º Summit País Digital

MINSAIT: "ES IMPOSIBLE REALIZAR UNA TRANSFORMACIÓN DIGITAL SIN UNA TRANSFORMACIÓN CULTURAL"

- Mario Robredo, manager de la unidad de Innovación y Nuevos Negocios de Minsait, señaló los elementos más importantes que las compañías deben tomar en consideración para sortear los peligros de la resistencia al cambio y lograr con éxito la Transformación Digital
- El experto internacional destacó la profunda evolución que experimenta hoy a nivel global el mercado financiero con la irrupción de las nuevas tecnologías de medios de pago, y cómo estos son la palanca del desarrollo de los servicios bancarios

Santiago, 5 de septiembre de 2019. "Es imposible realizar una Transformación Digital sin una Transformación Cultural", señaló Mario Robredo, manager de la unidad de Innovación y Nuevos Negocios de Minsait, en el marco de su intervención en la séptima edición del Summit País Digital, el encuentro de tecnología más importante de Chile que se inauguró este martes en Santiago.

El experto internacional, que cuenta con 18 años de experiencia en las áreas de M&A e Innovación de varias multinacionales como Lehman Brothers, Arthur Andersen y Deloitte, destacó que para que esta Transformación Cultural tenga éxito debe ser liderada por la alta dirección de las empresas e involucrar a toda la organización, "priorizando lo importante por sobre lo urgente".

Representantes empresariales y autoridades de gobierno buscan cada año en este evento la mejor información que los ayude a encauzar la economía nacional y las empresas hacia lo que es hoy un imperativo para su sustentabilidad, la Transformación Digital.

Robredo analizó en la primera parte de su exposición las bases que están impulsando el acelerado cambio que está teniendo lugar en los medios de pago, y cómo los últimos desarrollos tecnológicos están habilitando esa transformación, reordenando de manera crítica el actual ecosistema en el mundo financiero. Pagos Móviles, Open Banking, E-Commerce IoT y las data driven company, fueron algunos de los desarrollos abordados por Mario Robredo, para dar cuenta del impacto y la evolución que fuerzan estas soluciones en el sector bancario.

El especialista de Minsait habló, además, sobre el caso de la primera tarjeta digital de pago en Chile, y cómo se está dando en el mundo la batalla por la hegemonía en los medios de pago.

En la segunda parte de la exposición, Robredo analizó las necesidades más importantes para alcanzar con éxito la Transformación Cultural de las compañías que buscan su Transformación Digital. Dio ejemplos concretos y explicó de manera muy didáctica las diferencias que existen entre los esquemas organizativos con que operan hoy las compañías tradicionales, frente a los esquemas con que funcionan las llamadas GAFAs (Google, Amazon, Facebook, Apple) organizaciones que se han convertido en referentes a nivel global.

Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra (www.minsait.com), es una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Indra en Chile

Presente en Chile desde 1995, Indra es una de las principales compañías tecnológicas y de consultoría que operan en el país, con soluciones y servicios para sectores claves de la economía nacional, como Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait. Cuenta con más de 700 profesionales y cuatro sedes, tres en Santiago y una en Viña del Mar.

En Chile, Indra cuenta con un destacado centro de procesamiento de medios de pago y ha desarrollado proyectos de transformación tecnológica de gran envergadura y alta complejidad, como la implantación del primer proyecto SAP a nivel local; el desarrollo e implementación del primer hospital público digital del país, Dra. Eloísa Díaz, en La Florida; o la transformación tecnológica del Puerto de Valparaíso, uno de los principales de Latinoamérica. Además, ha implantado sus sistemas de gestión de tráfico y de peajes en numerosas autopistas del país, y de ticketing en los metros de Santiago y Valparaíso. En el ámbito de la gestión del tráfico aéreo, todos los vuelos comerciales en rutas nacionales utilizan alguna de las soluciones tecnológicas de la compañía.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.